

## **Umweltschule 2020 - Projektbeschreibung**

### **„Das „Flinke-Pinke“ Schulpaket wird erweitert“**

Das Projekt ist die Fortführung zweier ehemaliger Umweltschulprojekte: Pacific-Garbage-Patches (2017-18) und "Flinke Pinke" Schulpaket (2006)

#### **Langfristiges Ziel:**

Ziele sind, die Schülerinnen und Schüler weiterhin für das Problem Plastikmüll zu sensibilisieren (Pacific-Garbage-Patches-Projekt) und Handlungsmöglichkeiten im eigenen Lebensumfeld Schule (Flinke Pinke-Schulpaket-Projekt) aufzuzeigen.

Das „Flinke Pinke Schulpaket“ wurde 2006 an der GSN für alle neuen 5. Klassen eingeführt. Am Tag der Einschulung kann es, nach Vorbestellung, direkt an der Schule erworben werden. Bis auf ganz wenige Ausnahme wird dieses Angebot von fast allen Eltern gerne genutzt, denn durch die große Bestellzahl kann unsere Schule die Materialien günstiger anbieten, als sie einzeln gekauft werden können. Außerdem wird sichergestellt, dass alle Kinder mit den gleichen (umweltfreundlichen) Ausgangsmaterialien arbeiten.

(siehe Fotos 1-3)



**Foto 1: Schulmaterialien für das Flinke Pinke Schulpaket**



**Fotos 2 und 3: Gepackte Flinke pinke Schulpakete warten auf ihre Besitzer**

In diesem Schuljahr kam als besonderes umweltfreundliches I-Tüpfelchen hinzu, dass die Schulmaterialien der Firma „Schreibwaren – Baehr“ per Fahrradkurier „RadKu“ aus Marburg zu uns geliefert wurden. (siehe Foto 4). Die Pakete wurden in der ersten Schulwoche nach den Sommerferien an alle Kinder verteilt, die ein „Flinkes Pinkes“ Schulpaket bestellt hatten.



**Foto 4: Die umweltfreundlichen Schulmaterialien werden vom Fahrradkurier geliefert**

Das umweltfreundliche „Flinke Pinke“ Schulpaket, wurde in diesem Schuljahr durch eine umweltfreundliche **Edelstahltrinkflasche** mit GSN-Logo-Druck erweitert. Die 145 Edelstahltrinkflaschen kamen noch am letzten Schultag vor den Sommerferien 2020 (siehe Foto 5) und wurden an die Schüler\*innen verteilt.



**Foto 5: Die Edelstahltrinkflaschen mit unserem GSN-Logo**

Unser Förderverein hat unser Vorhaben finanziell großzügig unterstützt – die Flaschen konnten somit günstiger angeboten werden!!

Die Schüler\*innen haben so die Möglichkeit zu Hause die Flasche zu füllen oder in der schuleigenen Mensa kostenfrei den Wasserspender zu nutzen (das ist hygienebedingt leider erst wieder nach der Corona Pandemie möglich).

Auch für das nächste Schuljahr haben alle neuen Schüler\*innen die Möglichkeit – zusammen mit der Anmeldung an unserer Schule – das „Flinke Pinke Schulpaket“ und/oder die Edelstahltrinkflasche zu bestellen.